

Cuba impulsa acciones para mitigar efectos de la sequía



La Habana, 5 de jul (RHC). Cuba aplica diversas medidas para mitigar el déficit de precipitaciones que afecta al país hace más de dos años, entre ellos la ejecución de nuevas obras y la recuperación de infraestructura hidráulica.

La presidenta del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), Inés María Chapman, informó este martes a los miembros de la Comisión de Industria, Construcción y Energía del parlamento que ese tipo de acciones permitieron recuperar en 2015 más de 150 millones de metros cúbicos de agua.

Durante el VII periodo ordinario de sesiones de la VIII Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, que se realiza desde ayer en el Palacio de Convenciones, explicó que aún no se resuelve el problema de la sequía, pues el país mantiene 300 millones de metros cúbicos de déficit.

Antonio Rodríguez, vicepresidente del INRH, explicó que este año se destinaron más de 381 millones de pesos para la ejecución de nuevas obras y la rehabilitación de otras existentes.

Chapman indicó que además del programa dedicado a la recuperación de la infraestructura hidráulica, se debe trabajar con más intencionalidad para continuar disminuyendo las fugas, que provocan cuantiosas pérdidas del recurso cada año.

Precisó que entre las medidas adoptadas en el país se incluyen la instalación de riego por goteo y otros métodos eficientes en el sector agrícola, y el mejoramiento de la cobertura hidrométrica en los sectores estatal, residencial, cuencas subterráneas y canales.

Además, se realiza el reordenamiento del servicio de distribución de agua por carros cisterna, el mantenimiento a la infraestructura, la continuidad en la construcción de trasvases, la reducción de pérdidas al interior de las viviendas y la instalación de plantas desalinizadoras en polos turísticos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/99099-cuba-impulsa-acciones-para-mitigar-efectos-de-la-sequia>



Radio Habana Cuba